

# BIG ISSUE

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan Sholat Jum'at Keliling untuk Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jun 21, 2024 - 13:47



BHABINKAMTIBMAS DESA PASIRDATAR INDA  
-6°50'42", 10

*Polsek Caringin Melaksanakan Kegiatan Sholat Jum'at Keliling untuk Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Polsek Caringin melaporkan pelaksanaan kegiatan Sholat Jum'at Keliling yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah pada Jumat, 21 Juni 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai di Masjid Al Bayan, Kampung Palasari Pasir, RT 14/04, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., Kapolsek Caringin, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memberikan himbauan Kamtibmas. "AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, melaksanakan Sholat Jum'at berjamaah dengan imam dan khotib Ustadz Ridwan. Pada kesempatan tersebut, disampaikan beberapa himbauan Kamtibmas kepada jamaah," ujar IPDA Sugiarto.

Adapun himbauan yang disampaikan meliputi larangan membuang sampah ke solokan terutama di musim penghujan untuk mencegah luapan air sungai, waspada terhadap kejadian curanmor dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling, dan menjaga kondusivitas lingkungan antar warga.

"Kegiatan berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari masyarakat. Hal ini menunjukkan komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin," tambah IPDA Sugiarto.

**Judul Berita:** "Polsek Caringin Gelar Sholat Jum'at Keliling, Sampaikan Himbauan Kamtibmas"

Diharapkan, melalui kegiatan seperti ini, kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dapat semakin meningkat. Dokumentasi dari kegiatan ini juga telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan kegiatan.

Demikian narasi berita yang melaporkan kegiatan Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.